
   

令和６年 第16回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和６年12月19日（木） 午後３時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

活動報告  12月活動報告 

及び行事予定  １月行事予定 

 

議   案  第31号 野々市市教育委員会公告式規則の一部を改正する規則について 

第32号 児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について 

       

報   告  １ 令和５年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査

結果について 

２ 部活動の地域移行について 

３ 令和６年度「ののいち子ども読書の日」事業報告について 

４ 第77回石川県民スポーツ大会について 

              

そ の 他   
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議  事 

 

開会（午後３時05分） 

 

大久保教育長 ただいまより、令和６年第16回定例教育委員会を開催したいと思います。 

師走ということで、本当に気が付いたら今日12月19日となっておりまして、学校

の方も24日で終わりということです。年の瀬も迫って参りました。 

今年は本当に１月１日からまさかの出来事が起きまして、いろいろな方面でご苦

労もあったかと思います。皆様方のご親戚とか友達とかもそうでしょうし、仕事

面でもいろいろな関係で助け合いがたくさんありました。いろいろ気に留めるこ

ととか、行事が中止になったこととか、新しい仕事も増えたりだとか、様々なこ

とがあったかと思います。 

自然災害というものは本当に我々の力ではどうしようもなりません。被害に遭わ

れた皆様方には心のケアをできるだけしていかなければならないなと思います。

お互い力を合わせて行かなければならないということを更に学んだ１年でありま

した。 

来年も自然災害がもしかしてあるかもしれませんが、少しでも知恵を絞って被害

が少なくなるよう、そして安全安心な地域でありますことをお祈り申し上げて、

今年最後になりますが、第16回の教育委員会を行いたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

今日は総合教育会議が16時からありますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、会議録の署名でございますけれども、北村委員と中江委員よろしくお

願いいたします。 

12月の教育長の活動報告に参りたいと思います。 

大久保教育長 「12月の活動報告」説明。 

       11/26 第15回定例教育委員会 

   部活動地域移行プロポーザル審査委員会 

11/27 令和６年第４回（12月）野々市市議会 開会 

11/28 令和６年度野々市市教育支援委員会 

   定例校長会議 

     服務規律の徹底（飲酒運転しないこと） 

     全国学力・学習状況調査ＣＢＴサンプル問題の実施 

11/30 令和６年度石川県立明和特別支援学校文化祭視察 

12/3 朝礼、部課長会議 

12/5～6 野々市市議会 一般質問 

12/10 教育福祉常任委員会・予算決算常任委員会教育福祉分科会 

12/13 野々市市スポーツ協会要望書提出 来庁 

12/18 石川県立明和特別支援学校長、学校栄養職員、調理員 来庁 

     第19回全国学校給食甲子園 優勝報告 

   2024-2025野々市ロータリークラブ年忘れ例会 
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     絵本寄贈の感謝状贈呈式 絵本211冊 

           

大久保教育長 「12月の活動報告」についてご質問等ございませんでしょうか。 

それでは「１月の行事予定」について、事務局お願いします。 

田村 部長  「１月の行事予定」説明。 

1/5  令和７年野々市市消防出初式 

1/6  仕事初め式・部課長会議 

1/7  定例校長会議 

1/8  野々市市文化協会新年親睦パーティー 

1/12 令和７年野々市市成人式～二十歳のつどい～ 

   令和７年石川県スポーツ協会新年互礼会 

       1/20 庁議 

       1/21 教育福祉常任委員会 

       1/24 第１回教育委員会 

       1/30 令和６年度石川県市町教育委員会連合会「新任教育委員研修会」 

 

大久保教育長 「１月の行事予定」について、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、議案第31号「野々市市教育委員会公告式規則の一部を改正する規則に

ついて」事務局お願いします。 

田村 部長  議案第31号「野々市市教育委員会公告式規則の一部を改正する規則について」説

明。 

       （説明の概要） 

       改正理由 野々市市公告式条例及び野々市市公告式規則の改正に合わせ、所要の

改正を行うもの 

       要  旨 規則の公布に係る教育長の署名並びに規程及び告示の公表に係る教育

長印の押印を不要とし、教育長名の記入により公布又は公表すること

とする。 

       施行期日 令和７年１月１日 

 

大久保教育長 議案第31号「野々市市教育委員会公告式規則の一部を改正する規則について」ご

質問等ございませんでしょうか。 

         ≪ 承 認 ≫ 

       それでは、議案第32号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」事

務局説明お願いします。 

田村 部長  議案第32号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」は、個人情報

等不開示に当たる内容も含まれますことから、本案件は非公開が適当かと思いま

す。 

大久保教育長 それでは、議案第32号については、個人情報等の不開示に当たる内容も含まれて

くるということでございます。議案第32号の審議については、教育委員会会議規

則第13条第１項の規定により非公開とし、日程調整の後に再び行いたいと思いま
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す。賛成の委員は挙手をお願いします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

 

大久保教育長 挙手全員でございます。教育委員会会議規則第13条第１項の規定により、議案第

32号の審議は非公開とし、日程調整の後、審議いたします。 

それでは、報告に参ります。報告１「令和５年度児童生徒の問題行動・不登校等

生徒指導上の諸課題に関する調査結果について」事務局お願いします。 

大塚 参事  報告１「令和５年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する

調査結果について」説明。 

       （説明の概要） 

毎年国が実施する「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題に関する調査」の

令和５年度の国・県・本市の数値の結果に基づき説明 

・暴力行為  市 小学校：  2.4件 中学校：  1.3件 

       国 小学校： 11.5件 中学校： 10.4件 

・いじめ   市 小学校：130.5件 中学校： 51.1件 

       国 小学校： 96.5件 中学校： 38.1件 

・不登校   市 小学校： 24.5件 中学校： 69.8件 

       国 小学校： 21.4件 中学校： 67.1件 

        

大久保教育長 報告１「令和５年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する

調査結果について」ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは、報告２「部活動の地域移行について」事務局説明お願いします。 

大塚 参事  報告２「部活動の地域移行について」説明。 

       （説明の概要） 

       現状と今後の見通しについて 

令和５年度は、スポーツ庁実証事業の地域スポーツクラブ活動体制整備事業

に取り組み、柔道部の休日の活動を令和５年12月から令和６年２月までの３か

月、地域主体で進めてきた。 

令和６年度は、スポーツ庁の実証事業に加え、文化庁の実証事業の採択を受

けている。運動部活動と文化部活動の中から、休日の活動の場を地域に広げて

いく部活動の選定について、両中学校の生徒や保護者、教員、関係者へのヒア

リング、受け皿となる地域の指導者の有無などを総合的に勘案し進めている。

いろいろ難航したが、運営事務業務を委託できる民間業者（近畿日本ツーリス

ト）が決定した。柔道部と文化部活動１つ、１月２月の休日の活動を地域で進

める見通しがつき、現在は関係各所への調整を進めている。 

※近畿日本ツーリスト 旅行会社として知られている会社だが、部活動地

域移行に関しては、令和３年度から昨年度まで３

年間、文化庁からの委託を受けて事業に取り組ん

でおり、他の自治体でも実績のある事業者。 

今後は、関係各所との連携を進めるとともに、野々市市部活動における持続
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可能な体制づくり検討委員会などでも意見をいただきながら検討を重ね、令和

７年度に向けて、中学校の子供たちがスポーツや文化的活動に親しむことをは

じめ、また、関係する方々のｗｅｌｌｂｅｉｎｇにより良く繋いでいけるよう

に努める。 

 

大久保教育長 報告２「部活動の地域移行について」ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは次に参ります。報告３「令和６年度『ののいち子ども読書の日』事業報

告について」事務局お願いします。 

源入 課長  報告３「令和６年度『ののいち子ども読書の日』事業報告について」説明。 

       （説明の概要） 

       趣  旨 市民に広く子供の読書活動についての関心と理解を深めるとともに、

子供が積極的に読書活動を行う意欲を高めることを目的とする。 

       主な取組 ①子供の読書に直接つながる取組 

            ②子供が参加する読書に関する催し、または図書室内で行う催し 

            ③子供の読書への関心を高める取組 

       実施結果 参加した子供の人数3,833人（令和５年度3,530人） 

         

大久保教育長 報告３「令和６年度『ののいち子ども読書の日』事業報告について」ご質問ご意

見等ございませんでしょうか。 

       それでは、報告４「第77回石川県民スポーツ大会について」事務局お願いします。 

宮前 課長  報告４「第77回石川県民スポーツ大会について」説明。 

       （説明の概要） 

       開催日・開催場所 

冬季大会 令和７年２月22日（土）・23日（日・祝） 白山市 

        夏季大会 令和７年７月５日（土）・６日（日） 能美市を中心とする加賀地区 

                

大久保教育長 報告４「第77回石川県民スポーツ大会について」ご質問等ございませんでしょう

か。 

       夏季大会はひと月早く行うということですね。ひと月早くても暑いのではないで

しょうか。少しでも涼しいときにということですかね。 

 

その他ございますか。 

大塚 参事  小中学校の卒業式の日程について説明。 

       （説明の概要） 

       卒業式 中学校 令和７年３月14日（金）午前９時30分から 

           小学校 令和７年３月18日（火）午前９時30分から 

 

大久保教育長 ご質問等ございますか。その他ございますか。委員の皆様から何かございますか。 

それでは日程調整に入ります。 

         １月24日（金）午後３時  第１回教育委員会 
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         ２月20日（木）午前10時  第２回教育委員会 

        ≪ 日程調整 ≫ 

         ３月25日（火）午後３時  第３回教育委員会 

       それでは、この後非公開での議案がございますので、いったん閉めさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

        ≪ 休  憩 ≫ 

 

大久保教育長 それでは引き続き、議案第32号につきまして、審議を行います。先ほど委員の皆

様の同意をいただきましたので、教育委員会会議規則第13条第１項の規定によっ

て、本議案の審議は非公開といたします。 

 

        ≪ 非 公 開 ≫ 

 

大久保教育長 それでは以上を持ちまして、第16回定例教育委員会を終了させていただきます。

長時間ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会（午後３時45分） 

 


